



保育行政

人材の現状、処遇等 10連休保育園の対応

問 保育士不足問題は、社会的にも深刻な問題となっており、職員の負担現状も十分承知しているところですが土佐市はファミリーサポート事業もなく、働きながら子育てしている方は、10連休の保育に困るので、せめて一園でも開園ができないか？

連休中の保育園の対応？

答 田中幼保支援課長

4月下旬からの大型連休中、市内保育園の開園を検討中。どの園をいつ開園するかなど具体的な内容は、4月の早い段階

で決定できるように協議していく。

複合文化施設の進捗

周辺排水対策 総額見込と財源内訳 行政財産目的外使用

問 高岡第一小学校運動場、集水桝は天候に係るべく充滿等周辺は排水状況は悪い。複合文化施設には地下駐車場も建築されており、平成29年12月議会での答弁では、雨水、排水能力、排水調査の結果、南側の排水能力不足が判明し排水対策を進めるということであつたが、その後の進捗は？

議員協議会での市財政説明は、基金残高の推移が、特定目的基金以外、財政調整基金、減債基金は平成35年度には底をつき、実質公債費比率は上昇。平成35年度には早期健全化基準団体となる18%を超え

ることが見込まれる状況であり、市は行財政改革に取り組んでいるとの報告。市財政は想定以上厳しい状況に身が引き締まる。



建築中の複合文化施設

土佐市の大型公共事業、人口減少時代、税収も減る中、ランニングコストや起債の償還など将来に対する不安の声も多くある。

複合文化施設、駐車場も含む総額見込み、その財源の内訳？建築完成もま近期中、行政財産の目的外使用について明確で具体的な答弁を求める。

答 片山建設課長

排水対策工事は、平成31年度に約150mの区間水路工事等を行う予定。工事内容は道路拡幅を目的として、既存水路を取り壊し、蓋つきの水路を施工、拡幅部分は通学する児童の安全対策としてグリーンベルトを設置する。施工時期は、複合施設南側7月中旬頃から着工し8月下旬までに完成予定。その後、高岡第一小学校南側に着工。その工事により周辺の排水能力は大きく改善され、高岡第一小学校に通学する児童の安全対策にもつながる。

答 中平生涯学習課長

複合文化施設の総事業費は約60億780万円。財源の内訳は国の交付金約21億9300万円、地方債約28億5500万円、基金からの繰り入れ約9億5800万円を予定。行政財産の目的外使用は、土佐市商工会と条例

に基づき協議中。問、行政財産の目的外使用について何回も質問した。市民の税金で建築、税金で借金の返済をしていかなければならない。土佐市の財政は厳しい。今を生きる私たちの役目は、しんどくてもすべての市民に公平な行政を勧めなければならぬ。明確な根拠に基づいた説明は、いつ頃お知らせをされるの？

答 板原市長

6月議会には報告する。

**土佐市パイパス
蓮池地区整備の進捗**

問 平成29年、30年土佐国道に要望にかけた。整備の進捗を問う。

答 板原市長

関係機関、国会議員、市独自、四国地方整備局等に要望活動を続けている。事業決定に至っていない。